

第 51 回 天王台北地区地域会議 2021 年 10 月 23 日 10 時～

●参加者

柴崎区自治会、青山区自治会、南青山自治会、青山台自治会、柴崎台自治会、天北商店会、天王台地区社会福祉協議会、我孫子第三小学校、市民活動支援課、天王台北地区地域会議事務局

●事務局から

事務局挨拶

●第三小学校通学路の見守りについて

事務局より説明

- ・通学路グリーンベルト、道路白線、横断歩道について
- ・グリーンベルトが途絶えている箇所がいくつかある。ガス水道工事の為と思われる。
- ・道路上の白線も消えている箇所がある。
- ・横断歩道、特に三小前のものは消えている。
- ・グリーンベルトの延長等の措置をお願いします。

我孫子第三小学校より

- ・この第一四半期より見守り活動の状況について調べている。
- 校内でも、危険箇所について教育委員会・市役所に説明。
- ・今現在、学校としては通学見守りに職員を回せない状況にある。コロナ対策で人手が必要な為である。

事務局より

- ・地域の皆様よりの情報提供、ご協力・ご意見をお願いします。

●各参加者より近況報告

柴崎台

- ・今年も柴崎台中央公園でのイルミネーション点灯をやります。
- ・イルミネーションも古くなったので、全部更新する予定です。
- ・子供の見守りについては、近隣住民のコミュニケーションが大事だと思うので交流事業を続けていきたい。

我孫子第三小学校

- ・来年のあわんとりは1月14日を予定している。正月飾りは学校正門脇に籠を設置するので、そこへお願いします。

- ・公園で遊ぶ児童に危険行為を注意してくださる方がおりました。これからもよろしくお願いします。

市民活動支援課

- ・道路のグリーンベルトの欠損については道路課、市民安全課に要請いたします。

- ・コロナ対策について、近隣センターに関する利用規制は解除されますが、館内での飲酒は禁止とします。またロビーでの飲食も自粛をお願いします。

- ・大人数での会食も自粛をお願いします。

天王台地区社協

- ・緊急事態宣言下でも社協の活動は、活動は高齢者対象が多いので継続してきました。

- ・コロナ体調不良を防ぐべく活動しております。

- ・市から要請のあった「地域高齢者支え合い活動」を計画実施しています。

- ・女性が多く、男性高齢者の参加が非常に少ない事を心配しておりますが、先日開催した自然散策については、男性参加者が七割になりました。その情報入手先は『広報あびこ』が多かったです。これからもシリーズで「あびこ探訪」を続けていきます。

- ・高齢者にお困り事をアンケートしたところ、ゴミ出しが難しくなったとの回答が多くありました。ご近所の方にご協力をお願いします、協力メンバーを募集する事を準備しております。

天王台北商店会

- ・千葉県商工部よりコロナ対策について六回調査アンケートが来ました。千葉県の認証店基準が厳しく、申請を断念する店が多くあります。そういう状況ですので、地域の皆様に地元店舗のご利用をお願いします。

柴崎区

- ・暗い地区に区で設置した街路灯が市に移管されましたが、戸数が少ないので市道路課から管理を断られました。竹藪で暗い地域なので、防犯灯を設置して欲しい。

青山区

- ・最近は全く活動していません。

青山台

- ・青山台自治会では防犯パトロール、子供の見守り、独居住民の把握を行っています。青山台は空き巣狙いが多く、注意しています。
- ・独居老人の状況確認に努めているが、最近死後半年たって見つかったケースがありました。通報者は植木職人の方でした。近所の方もショックを受けています。発見するチェック項目が色々ありますので、それを基に近隣の方に注意して頂きたい。通報は高齢者なんでも相談室にお願いしてください。

南青山

- ・月一回、細々と防犯パトロールを実施しています。
- ・屋敷公園に不審物がおかれていた件で、市に相談して防犯灯を増設してもらうことになりました。
- ・住民より「近所の高齢者を見守って来たが、自治会でも何とかして欲しい」との要望があった。

●事務局よりお願い

- ・配布物のお届けは何時が一番早いタイミングでしょうか？

柴崎台：第二土曜日の午後に班長会議をしていますので、前日に欲しい。

柴崎区：会長に確認します。

青山区：月の始めか終わりに集約して欲しい。

青山台：会議は二カ月に一回(第二土曜)に開催しています。

南青山：月末に各班長に配布しています。それまでに「ゆうゆう便り」「近隣センター便り」を配って欲しい。

●次回

2021年11月27日(土) 10時～

※会長欠席の場合は代理の方を出席させて下さい。